

EN BREVE

TENIS | DIONISIO NESPRAL  
**Enrique López se mide a Julio Porras en la final**

J. L. C. El madrileño Enrique López y el argentino Julio César Porras se enfrentarán en la gran final del 58 Torneo Dionisio Nespral, que se disputará a las seis de esta tarde, en el Club Tenis Gijón.

López, vencedor de la última edición, se impuso ayer en semifinales a David Pérez, por un doble 6-4. Por su parte, Porras derrotó, en el otro partido por el pase a la final, al tenista argelino Nazih Makhoulouf, por 6-4 y 7-6 (2). En la presente edición del clásico torneo del verano gijonés, incluido en el circuito IBP Tennis, se está viendo un alto nivel de juego.



Julio Porras, en un instante de su partido ante Makhoulouf. ARNALDO GARCÍA

BALONCESTO | EBA

**El Oviedo cede dos jugadores al Corinto**

F. GAYO. Dos jugadores del filial Oviedo Baloncesto, Fernando Suárez y Mario Méndez, militarán cedidos la próxima temporada en el Corinto Gijón Basket. Suárez es un base de 18 años y 1,83 metros, que promedió 12,8 puntos, y Méndez es un alero de 19 años y 1,90 metros, que acreditó 9,5 tantos y 10 de valoración por partido.

LAS FRASES

José Luis Rubiera  
Exjefe de prensa del Sporting

«Nunca seremos capaces de devolver a Dionisio lo que nos aportó con el Sella tanto a nivel deportivo como social»

González, 'Fofó', y José Ramón Álvarez, vencedores morales de la 36 edición en 1972. A continuación se le hizo entrega del mismo premio a Emilio García-blanco, quien nació en 1927 y quedó segundo en dos ocasiones. Su sobrino Luis García-blanco ganó el Sella en 1962 con Joaquín Tuya. El último galardón correspondió a Ricardo Soto, 'Calo', y Antonio Soto, 'Ton', ganadores del Sella varios años fueron pioneros de los descensos turísticos a principios de los 90.

Cerró el acto Pachi Perurena, expresidente de la Federación Internacional de Piragüismo, quien comentó el que el sábado el Sella «será una gran fiesta, porque la gente tiene ganas después de dos años de pandemia» e hizo defensa de la supervivencia del piragüismo en Gijón de cara a «buscar una solución con el problema del anillo navegable en el Piles», en lo que también hizo hincapié Alberto Estrada.



Los premiados de la Asociación Amigos Dionisio de la Huerta, con el empresario Fernando Couto y el presidente grupista Antonio Corripio. A. SÁNCHEZ

**El Sella reivindica a sus históricos**

La Asociación de Amigos Dionisio de la Huerta premia al periodista Leli Rubiera y a piragüistas que fueron protagonistas en el Descenso

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Los premios de la Asociación de Amigos Dionisio de la Huerta, fundador del Descenso Internacional del Sella, destacaron una vez más los valores del deporte en una intensa semana

marcada por la celebración de la popular prueba piragüística este sábado, después de tres años.

El acto, celebrado en el Grupo Covadonga, lo encabezó Antonio Corripio, presidente del club de Las Mestas, junto a Alberto Estrada y Janel Cuesta, del colectivo organizador, así como de Verónica Morante de la Huerta, sobrina del creador de la fiesta de las piraguas, además de Juan Manuel Feliz, presidente del CODIS.

El principal galardón, Premio Dionisio de la Huerta, recayó sobre el periodista José Luis Rubiera, 'Leli', exjefe de prensa del

Sporting y exprofesional de varios medios de comunicación, entre ellos EL COMERCIO. Su vinculación al Sella se traduce en que «narré el Descenso en más de una ocasión», una de ellas con el mítico Ramos Misioné, al mismo tiempo que manifestó «no ser merecedor de esta distinción» y destacó fundamentalmente que «nunca devolveremos a Dionisio de la Huerta lo que nos aportó con esta emblemática prueba de nivel mundial, tanto en lo deportivo como en lo social».

Posteriormente recibieron el Premio Histórico Juan Antonio



# 58

TORNEO

## DIONISIO NESPRAL



**HOY VIERNES**

Final desde las 18:30 h.







31 de JULIO al 5 de AGOSTO 2022

**Real Club Tenis Gijón**











